

La République du Centre, 19 décembre 2017

dossier Roger Secrétain

Le maire qui bouleversa

Il y a 55 ans, le 22 décembre 1962, Roger Secrétain est élu maire de la ville, dont il a dirigé le destin pendant 55 ans...



Portrait of Roger Secrétain

plus de se développer. Roger Secrétain a été élu maire de la ville de Orléans en 1962...

EN DATES

- 1962: Roger Secrétain est élu maire de la ville de Orléans.
1963: Création de la commune de Orléans-ville.
1964: Création de la commune de Orléans-ville.

dossier Roger Secrétain

le paysage orléanais

Ses principales réalisations (1959-1971)

Infographic showing various urban planning projects in Orléans, including 'Le Palais des sports', 'L'Université', 'Centre Péguy', and 'Mitterrand, un soutien de poids'.

PARCOURS PROFESSIONNEL Il est le fondateur de La République du Centre

D'employé de mairie à patron de presse. Roger Secrétain a été employé de mairie pendant 10 ans avant de fonder La République du Centre...



Mort de Roger SECRÉTAIN

HOMMAGE

Ces lieux qui portent aujourd'hui son nom. Roger Secrétain a laissé une empreinte durable dans la ville d'Orléans...

HERITAGE Son petit-neveu, Olivier Carré, revient sur ses réalisations

'La Source', déterminante pour Orléans

Olivier Carré, petit-neveu de Roger Secrétain, revient sur l'impact de 'La Source' sur le développement urbain d'Orléans...

Mitterrand, un soutien de poids

Le soutien de François Mitterrand a été crucial pour la réalisation de plusieurs projets urbains à Orléans...



VOUS VOTEREZ